



INSTITUTO
MOVILIZADOR
DE **F**ONDOS
COOOPERATIVOS
COOPERATIVA LIMITADA

Declaración por el

51° Aniversario del IMFC EN DEFENSA DEL COOPERATIVISMO Y DEL PAÍS

El **Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos** inicia una nueva etapa. Luego de alcanzar la madurez de sus primeros cincuenta años, cuyo recorrido estuvo bajo el signo de las ideas y los ideales del humanismo y la transformación social, el Instituto ocupa un lugar creciente en el escenario de la economía solidaria de nuestro país.

La experiencia acumulada en el desarrollo de empresas cooperativas a lo largo de medio siglo permite desplegar una verdadera labor educativa, tanto en la difusión de los principios y valores de la cooperación, como en el conocimiento de los pasos necesarios para poner en marcha y consolidar experiencias exitosas en el campo de la organización y prestación de servicios.

Este conocimiento atesorado en base a la lucha, la perseverancia y la coherencia doctrinaria le otorgan al **Instituto Movilizador** los atributos para contribuir a la formación de nuevas empresas solidarias, aportar al proceso de integración cooperativa en el plano nacional, regional e internacional y, al mismo tiempo, participar activamente en la articulación de esfuerzos con otras expresiones de la comunidad, en función de diseñar los proyectos y aglutinar las fuerzas necesarias para construir una Argentina con más democracia y justicia social.

Este aporte tiene, como lo ha sido siempre el sello distintivo del **IMFC**, un fuerte compromiso patriótico, el cual se realiza en el marco de una celebración de gran significado simbólico como es el bicentenario de la Revolución de Mayo.

Precisamente en este tiempo de conmemoraciones por los doscientos años de la gesta emancipadora, es por demás oportuno agudizar el pensamiento en torno del país que anhelamos para los años venideros. Hay que desplegar la imaginación y también la voluntad de hacer, para que podamos encontrar los caminos de las coincidencias y los acuerdos perdurables entre todos los sectores que provenientes de diferentes culturas y con pleno respeto por sus respectivas identidades, concuerden con la necesidad y la posibilidad de afirmar la soberanía nacional, promover el desarrollo económico con equidad distributiva, fortalecer la integración en el ámbito de América latina y el Caribe, garantizar el bienestar del conjunto de la población, asegurar que todos los habitantes de nuestra generosa geografía puedan gozar en plenitud de los derechos humanos, incluyendo los denominados económicos, sociales y culturales.

A partir de esta convicción, según la cual el cooperativismo es una poderosa herramienta transformadora de las conciencias y de la sociedad en su conjunto, el Instituto tra-

baja con la vitalidad de siempre, procurando que los servicios destinados a sus cooperativas asociadas estén a la altura de los requerimientos técnicos y las exigencias del contexto. Asimismo, destina crecientes esfuerzos para intensificar la investigación en el campo de las ciencias sociales, promueve la divulgación de la cultura universal y de múltiples trabajos académicos a través de una fecunda labor editorial, difunde su enfoque sobre la realidad del país y el mundo por medio de la revista quincenal, llega al público en general por medio de sus microprogramas radiales, genera espacios para brindar una oferta artística de alto nivel; actúa en coordinación con las federaciones de cooperativas hermanas, para que el cooperativismo pueda lograr un mayor peso económico y mayor incidencia en la formulación y puesta en práctica de políticas públicas.

El **Instituto** educa con su prédica, su ejemplo y su Fundación especializada. Contribuye a la formación de nuevas generaciones de ciudadanos y ciudadanas comprometidos con los fundamentos éticos y morales de la cooperación.

Y en correspondencia con el ideario de sus fundadores, el **IMFC** estimula y promueve un creciente protagonismo político de sus dirigentes y asociados, para que puedan llevar a las instituciones de la República las mismas ideas y los ideales que comenzaron a forjarse en Mayo de 1810 y han recorrido estos doscientos años para que, finalmente, los argentinos y las argentinas podamos construir una nueva y gloriosa nación.

Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos
Consejo de Administración
Buenos Aires, 18 de noviembre de 2009.